Abschied mit Kreisrekord

Bernhardt Neunter beim 23. München-Marathon



Frithjof-Hans Bernhardt.
Archivfoto: zxb

MÜNCHEN. Mit einem neuen Kreisrekord in der Altersklasse M 70 verabschiedete sich Frithjof-Hans Bernhardt vom Lauftreff Hofgeismar nach eigenen Angaben mit 71 Jahren von der Marathondistanz.

Nach 4:31:52 Stunden zurück

Bei guten äußeren Bedingungen legte Bernhardt die 42,195 Kilometer beim 23. München-Marathon in 4:31:52 Stunden zurück und erreichte unter 13 Oldies den neunten Platz.

Lielischkies 4:08:46 Stunden

Angetrieben von 60 000 Zuschauern und 13 Musikkapellen entlang des Stadtkurses durch die bayrische Landeshauptstadt vom Olympiagelände über Schwabing, Münchens "grüne Lunge" dem Englischen Garten, die Stadtteile Oberföhring, Bogenhausen, Steinhausen, Haidhausen bis zum Zieleinlauf durch das große Mara-thontor in das Olympiastadion erzielte Hans-Joachim Lielischkies (Lauftreff Grebenstein: 284. M 50) 4:08:46 Stunden. (zxb)